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在籍数 出席数 算定対象数 出席率
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お客様 長谷川寿一ガバナー補佐

　

 

　

出　席　報　告

当日

風間良光　次年度ガバナー補佐

 

 

プログラム予告

　　６月２６日 最終アッセンブリー夜間例会
  　７月　３日 理事会・クラブ総会
　　７月１０日 通常例会　（卓話　未定）

　　７月１７日 　　休会

　　７月２４日 夜間例会　（ゲスト：　阿賀野市長）☆

　　７月３０日（火） 豊栄RCとの夜間例会　（大倉屋）
　　７月３１日 　　休会

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９６８回 ２０２４年 (R６ ) ６月１９日 第３例会 第３５号  

Gouu 号  

号  

号  

号  

 

号  

号  

号  

 

□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：若月正和さん 

開会の点鐘…永松会長エレクト 

ロータリーソング「手に手つないで」斉

唱、「四つのテスト」唱和 

 

【会長挨拶】永松会長エレクト 

 中村年度もいよいよ残り僅かとなりま

した。昨日はクラブ運営委員会の引継ぎ

会に参加させていただきましたが、みん

な積極的に意見を交わしていて安心した

と共にまとめる責任も感じましたが、今

年度のテーマである「みんなで楽しめる 

しめるロータリー」が体感できた時間でもあ

りました。この雰囲気は次年度も大切にした

いと思います。もっと話したい事もありまし

たが、本日はプログラムが詰まっているので

また後日にします。本日のプログラムです

が、新旧ガバナー補佐引継ぎと最終アッセン

ブリー前の各委員会報告になります。長谷川

ガバナー補佐につきましては 1 年間お疲れさ

までした。そして風間ガバナー補佐ノミニー

は、お仕事が増えると思いますが宜しくお願

いします。 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・骨髄バンクから寄付のお願いが来ています 

 

【委員会報告】 

・五十嵐さん、古田さんお祝いの会…小林和

也さん 

 22 日土曜日出席者は 22 人となっていま

す。当日 5 時 30 分に天朝閣からバスが出ます

ので、乗られる方はそれまでに集合してくだ

さい。 

 

・ゴルフ同好会…五十嵐弘行さん 

 ６月 16 日、豊栄 RC との親睦ゴルフ大会を

行いました。水原が８名、豊栄が４名の参加

でした。優勝が豊栄の山田さん、梶山さんが

２位、３位が矢﨑さん、４位が豊栄の永井さ

ん、５位が福井さんでした。団体戦は当日公

表しませんでしたが、水原が勝利しました。

９月に豊栄でやります。 

 

・出席委員会･･･若月正和さん 

本日の出席は 23 人で出席率は 76.7％でし

た。 

 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇一年間お世話になりました…長谷川ガバナ

ー補佐 

〇次年度よろしくお願いします…風間ガバナ

ー補佐エレクト 

〇祝・夏越の大払祭斎行…鈴木康寛さん 

〇良いことがありました…梶山貞芳さん 

〇早退２人  

本日１１，５００円 

累計６７３，５００円 

 【新旧ガバナー補佐あいさつ】 

長谷川寿一ガバナー補佐（新発田城南 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は 36回目、ゴールの日です。新しく

女性会員が入会されたそうで和やかになり

ました。１年前は鈴木宮司の卓話でその時

の人形の話を記憶しており、１年経ったん

だと嬉しく感じました。水原クラブのテー

マは「楽しんで」とのことで、世の中楽し

くやらないと続きません。９クラブ回ると

それぞれにやり方が違います。中条 RCでは

会長が司会もやるので大変ですね。海外の

姉妹クラブでは食事が終わってもなかなか

点鐘が始まらない、終わったが３時位でし

た。第一分区もきちんとやっていて、９割

位は目標達成したのかなと思います。一年

間ありがとうございました。 

 

風間良光ガバナー補佐エレクト（豊栄 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 長谷川ガバナー補佐おめでとうございま

す。14 日に第１回の会長・幹事会を開き新

しい年度が始まりました。長岡に 13回ほど 

  

 

 

 

 

  

 

 


